

COMUNICADO DE PRENSA

10 partidos nuevos están interesados en participar en las elecciones del 2018

San José, 6 de febrero de 2017. Tras cumplirse el viernes pasado el plazo estipulado en el cronograma electoral para solicitar la inscripción de nuevos partidos políticos, el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) anuncia que recibió 10 solicitudes de inscripción de agrupaciones interesadas en participar en las elecciones nacionales del 2018.

Estas agrupaciones debieron conformar sus estructuras internas y obtener las adhesiones necesarias, según su escala. Tenían tiempo hasta el pasado 3 de febrero para presentar su solicitud formal de inscripción ante el Registro Electoral.

El viernes pasado, el TSE recibió 2 solicitudes para inscribir agrupaciones de escala nacional y 8 escala provincial.

De los Trabajadores y Liberal Progresista son los nombres de los solicitantes de escala nacional.

Ocho partidos políticos de escala provincial también presentaron su solicitud de inscripción: Actuemos Ya (Cartago), Nuevo Partido Socialista (San José), Organizador Puntarenense, Todos (San José), Unión Guanacasteca, Vanguardia Popular (Limón), Animalista (San José) y Vamos (San José).

Actualmente, en el TSE hay 85 partidos políticos inscritos, de los cuales 16 son de escala nacional, 12 de escala provincial y 57 de escala cantonal.

Para las elecciones nacionales del 2018, participarán solo los partidos inscritos a escala nacional y provincial.